
しばらく雨が続くということで、順延せず、場所を体育館に変えて 10 月 3 日（木）に運動会が行わ
れました。この日は 2年生と 3 年生のダンス発表があり、競
技種目は日を変えて行われることとなり、このように運動会が
行われたのは、初めてではありますが、生徒たちは大いに盛り
上がり、練習の成果を発揮していました。

～生徒の感想より・第１弾～

【最高の思い出】

今日は、雨が降ってしまって体育館で運動会がおこなわれるなんて、ありえないと思っ
ていたけれど、いざやってみると盛り上がったし、ライトの照明のおかげでとてもたのし
かったです。
ダンスでは他のクラスよりも盛り上がるシーンなど少なかったけれど、ダンスリーダー

を中心にがんばってきたことを発揮し、楽しくみんなでさけべてよかったです。ダンスの
結果が悪くてもみんなでおどれていい思い出になりました。大縄や、満水リレー、１年生
の集団行動、クラス対抗リレーなどは違う日になったけれど、僕は大縄に出て、縄を回す
人なので、みんなの足を引っ張らないように回して盛り上げられたらいいなと思います。
最初に２年生のダンスがあって、３年生に負けないくらいのダンスの団結力やかわいさな
どがあって少し元気になれたなと思いました。３年生の他のクラスはどれもクオリティを

前日に変えたクラスなどもあってすごいと思っ
たし、自分たちも負けないと思うので結果を楽し
みにしときます。
中学校生活最後の運動会がおわったけれど、こ

の思い出を胸においとき、残りの中学校生活を楽
しんでいきたい。今日、この日のおかげで、３年
全員、クラスの団結力や仲の良さが高まったと僕
は思えてうれしかったです。 （１組男子）

【最後の運動会〜楽しむぞ(^^)】

今日は天気が悪く、グラウンドで行われず、体育館でダンスをすることになってしま
い、残念な気持ちもありました。今まで体育館で運動会を行うという経験がなくて、みん
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な不安なこともあ
ったと思うけど、
いつも通りやると
いうこと、心から
楽しむということ
を忘れずにやりき
ることができまし
た。体育館でダン
スをするのは、少しせまかったけど、できる範囲内のことをすることができ、私は今日こ
のような天気の中でも運動会を開催させてくれた先生方や一緒にダンスをしてくれた仲間
に感謝の気持ちでいっぱいです。ダンスは昨年もやったけれど、今の３年生全員がすごく
盛り上げてくれて、本当に楽しかったです。特に１組のみんなは、今年のクラスになって
から、最初は静かだったけれど、時間が経つにつれてクラス全体を盛り上げたり、楽しく
笑顔があふれていたりして楽しむことの大切さや一緒にいてくれた仲間の大切さを実感さ
せてくれました。クラス全体がまとまらないこともあって正直不安でしかなかったけれど、
最後までみんなでダンスをすることができてよかったです。３年生全体でも笑顔で楽しく
ダンスを見たり、おどったりすることができ、本当に充実していて運動会でダンスをして
一瞬で今日の種目が終わってしまったと感じました。友達と笑いながらも一生懸命にダン
スができ、楽しい思い出もたくさんできました。
まだ大縄と満水リレーは終わっていないので、競技で楽しんで１位をとれるよう、また

支える委員会もがんばって取り組みたいと思います。
まだまだ私たちの運動会はおわっていないので、残りの種目も全力で楽しみます！

（１組女子）



【他校より思い出が多い運動会】

運動会のダンスを終えて、自分の中の思い出は数え切れないくらいあるんですけど、特
に３つが強くて、まずは、外でダンスをおどれなかったことです。これを聞いたとき、と
てもショックで、絶対楽しめないって思
っていました。でも、学校に来て体育館
に向かう時にネガティブ思考からポジ
ティブ思考になっていき、これは根上中
しか体験してなくて、根上中のみんなし
か楽しめないことだと思えるようにな
って、最終的に、もう１回やりたい！ダ
ンスの時に戻りたい！ってなりました。
２つめは、３年生で、会場を盛り上げたことです。外でできなくなってみんな悲しいはず
なのに３年生のペースで、３年生の雰囲気でできたことが１番うれしかったし、楽しかっ
たです。改めて、３年生の団結力ってすごいなと思いました。これを１、２年生に見せら
れたこともうれしいなってなりました。最後に、３−３全員が笑顔で終われて、いい気持
ちでパフォーマンスをできたことがよかったです。３−３の学園天国は振りより、どうや
ってその場を盛り上げられるかなとか、みんながのってくれるかなと心配になったけど、
始まった瞬間に思ったのが、「心配する必要性ないやん」って思いました。この運動会で、
３−３の仲がより深まった気がしました。でも１番がんばってくれたのは、一からこのダ
ンスリーダーのみんなに本当に感謝したいなと思いました。とっても楽しかったです。（3
組女子）

【学園天国】

はじめに、体育館だったことは残念だったけど、体育館だからこその盛り上がりが見ら
れて本当に楽しかった。まちがいなく今まで一番だと思いました。一人ひとりの個性、集
まったときにでき
る一体感どちらも
本当にすごく、時間
があっとう間に過
ぎて行くのが感じ
られました。２学期
に入ってからの長
いようでとても短
い期間にここまで
のダンスを仕上げ
られたのはダンスリーダー達のおかげだと心底思います。たくさんの観客たちがいて、不
安になったけど、円陣を組み、一気にその不安がなくなりました。最初は上手におどれず、



本当におどれるのかと思ったけれど、ダンス
リーダー中心にさまざまな人に教えてもら
い、おどれるようになり、とてもうれしく思
いました。全員がおどれるようになったとき
ダンスは最初とは見違えるほど、迫力が増し、
全員に感動を与えたと思っています。１クラ
スだけでなく、全校で盛り上げるダンスはさ

らにその上へ行ったと思います。１クラスだけではできないことも全校ならば
できるということが示された、とても良い運動会にしたいなと思えました。プ
ラススマイルのとおり笑顔が生まれ、お話の中で言っていたマイル（飛行機や
新幹線の距離）と同じように成長を感じられました。（３組男子）


